

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 19 de Diciembre de 2014.

La Banda y los alumnos de Erain Txiki ofrecen mañana el Festival de Navidad

- 65 NIÑOS ESCENIFICARÁN LAS OBRAS INTERPRETADAS POR LA AGRUPACIÓN MUSICAL EN EL CENTRO CULTURAL AMAIA

- M. A. I.
- IRUN

19 diciembre 201400:01

El colegio Erain Txiki y la Banda de Música Ciudad de Irun celebrarán mañana, a las 12.00, en el Amaia, su Festival de Navidad. El centro escolar y la agrupación musical colaboran en este acto todos los años desde 2001, como una forma de felicitar a los iruneses en estas fechas. La entrada será gratuita. Este Festival de Navidad combina música y representación teatral. La Banda interpretará un programa compuesto por las obras 'Chanson de matin', de Edgar Elgar; 'A classical Christmas', de Daniel Marsall; 'Aupa Unión', de Primitivo Azpiazu; 'Txuri urdin', de Ricardo Sabadie; 'Tritsch, Tratsch Polka', de Johann Strauss; 'Entry march of the Boyars', de Jean Halvorsen; 'Había una vez un circo', de Emilio Aragón; 'Las playas de río', de Key Vlax; 'Do-re-mi', de Roy Rodgers; 'Marcha Irungo Atsegiña', de Joaquín Larruquert; y 'A la luz de la luna piensa la luna', con arreglos de Ángel Briz.

Los 65 niños y niñas que participarán en el festival, con edades comprendidas entre los 3 y los 5 años, escenificarán las obras que irá interpretando la Banda de Música Ciudad de Irun.

El Festival de Navidad contará con la colaboración indispensable de dos antiguos alumnos de Erain Txiki, que con sus narraciones darán sentido a un programa de lo más variopinto. Estos narradores son Cayetana Pereña González y Saroi Pardavila Herrero.

Conciertos corales

También en el Centro Cultural Amaia, mañana, a las 19.30 horas, tendrá lugar el concierto del Coro Atzokoak, dirigido por Fernando Tejero y de la Joven Orquesta del Conservatorio de Irun.

La Banda y los alumnos de Erain Txiki ofrecen mañana el Festival de Navidad

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2014(e)ko abendua(r)en 19-(e)an 12:41etan -

Las invitaciones para asistir a esta actuación están agotadas. Por otra parte, el coro del colegio Belaskoenea, dirigido por Pili Anuncibay, actúa hoy, a las 18.00 horas, en la parroquia de Pentecostés.